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平成２４年１２月 鴻巣市議会定例会一般質問                     

 

                                                      

質問順位       ６  菅野博子 （一問一答式） 

 

１ 福祉行政 

 (1) 公立保育所再編計画への市長の政治姿勢 

  ア 老朽化・駐車場スペース 

    平屋で良く管理されていると思うが、補修での対応も含めて考慮すべき。

駐車場は生出塚にしても送迎時は近隣の皆様のご協力で運営している 

  イ 入所者数・定員割れ 

    政府の私立主導の補助金の結果が大きい。入所月数の見直しも求められる。 

    今後の雇用状況を考えるなら存続をすべき。逆に１００％を超える園の見

直しを 

  ウ 職員 

    臨時職員を減らし、正規職員の高齢化対策として新規採用をすべし。保育

課長には有資格者を 

  エ 運営費 

          一人当たり経費  支出割合（国の基準値１００） 

      公立   ７０万６千円      １３９ 

      私立   ３５万円        １１７ 

    私立が安くて効率的・効果的と言うが逆に民間の運営費を上げるのが本来 

  オ 国の動向 

    Ｈ１６・Ｈ１８の一般財源化でコストの削減と言うが、本来の保育所予算

を        

 (2) 市民の声に沿った保育行政を 

  ア １００軒歩いて１軒も統廃合に賛成者はいなかった。保護者への周知不足、

保護者間の連絡を妨げる行政をただすべき 

  イ 市民の労働権の保障を 

   （ア） 吹上富士見保育所の廃園では、踏切をこえるのに時間がかかり、移動

が困難。自転車の送迎は不可能。労働権の侵害にもなる 

   （イ） 均一的な保育になる大規模化は、発達の早い乳幼児の行き届いた保育

にはならない 

   （ウ） １１月２１日の審議会に市民の運動がなぜ報告されないのか 

   （エ） 情報公開が全県 下から２位の実態をただせるか 

 

２ 都市整備行政 

 (1) 鴻巣駅東口再開発事業への市長の政治姿勢 

  ア 指定管理による運営で利益が出るのか官製シネコンの採算性を問う 

  イ 市民からの上映の要望の確認方法と、市が行う利点は何か。破綻した他市

の実態をどう見るか 

  ウ （株）エルミ鴻巣について 
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   （ア） ６億３４００万円の出資と５億円の貸付金に見合う営業実態を示せ 

   （イ） コンサルやアドバイザーまかせで、まちづくりがすすむのか、この間

の営業実態を示せ 

(2)  駅通り地区再開発事業 

  ア 市が再開発組合のメンバーに入らない事。所有の土地６６㎡は売却すべき 

 

３ 教育行政 

 (1) 中学校女子の防寒対策 

 

４ 市民協働行政 

 (1) 自主防災会の補助金は自治会員数に応じる見直しへ 

 (2)  自治会への福祉見守りなど、職員の配置で名実共に有効な施策とすべき 

 

 

質問順位       ７  金澤孝太郎 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 経営政策行政 

 (1) 都市基盤の整備 都市計画税における受益と負担の明確化について 

  ア 都市計画税使用用途について、過去３年間の税の徴収額と充当先事業とそ

の金額の推移について 

  イ 本市の都市計画税の税率推移と他市町との比較について 

  ウ 市街化区域内の都市計画に対する市民要望と短期・中期的な都市計画事業

の取組みについて 

  エ 市民の皆さんに対する都市計画税の使用用途の明確化と分かりやすい周知

方法について 

 (2) 都市計画税の主な使用用途である公共下水道事業について 

  ア 公共下水道事業においての都市計画税の使途推移と現状について 

  イ 公共下水道事業の今後の財政的な方向性について 

 

２ 都市整備行政 

 (1) 利便性の高い都市プラン 暮らしやすい生活道路改良事業について 

  ア 過去の市民の皆さんからの生活道路改良要望とその取組み状況は 

  イ ４メートル未満の狭隘道路の道路拡幅と道路側溝の布設について 

  ウ 本市の後退用地測量分筆等補償事業の取組みと他市町の同補償事業の現状

について 

 

３ 市民協働行政 

 (1) 近隣住民が迷惑している、騒音バイク・単車の取り締まりについて 

  ア 騒音バイク・単車の走行を防止する、行政と警察等の取組みについて 
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質問順位       ８  加藤久子 （一問一答式） 

 

１ 市長の政治姿勢について 

 (1) 吹上富士見保育所の廃止問題について 

  ア ｢鴻巣の子育て・保育をよくする会｣からの要望書について 

（ア) 要望書に対しどう受け止めたのか 

（イ) 幼児保育審議会の審議について 

   （ウ) 審議結果について 

 (2) 映画館の再開について 

  ア 集客について 

（ア) どの程度の集客の見込みなのか 

（イ) 営業実績をどう見込むのか 

  イ 運営について 

（ア) 運営方法は 

 

２ 教育行政について 

 (1) 吹上小学校の改築について 

  ア 既存建築物の保存について 

  イ 寄付金の使途について 

  ウ 教室数について 

 (2) 教育アドバイザーについて 

 

３ 福祉行政について 

 (1) おくすり手帳について 

 

 

質問順位       ９  野本恵司 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 福祉行政 

 (1)  生活保護世帯について 

  ア 認定までの流れと時間 

  イ 相談件数 

  ウ ホームレスの方への対応 

エ 自立への働きかけ 

 (2)  介護支援について 

  ア 介護施設の管理 

  イ 介護内容の管理 

  ウ 介護を受ける方々の意識の違い 

 

２ 建設行政 

 (1) 下水道の普及計画 
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  ア 普及率の推移と予算のバランス 

  イ 未実施エリアの対応 

  ウ 完了はいつごろを目指すのか 

 

３ 環境産業行政 

 (1) 下水道のない地域の現状 

  ア 下水はどこへ行くのか 

  イ 河川の汚染への影響は 

 

４ 教育行政 

 (1) 小学校給食の自校方式について 

  ア 地産地消への指導と対応は 

  イ センター方式からの移行で仕入先の変更は生じるか 

 

５ 保健医療行政 

 (1) 自殺対策について 

  ア 救急データの分析 

  イ 自殺未遂者を直接相談窓口に繋げる方法 

 

 

質問順位       １０  坂本国広 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境産業行政について 

 (1) 秋に行われる市主催・共催のイベントについて 

  ア 鴻巣市産業祭の歴史について 

  イ 鴻巣市産業祭の今後について 

  ウ 鴻巣市産業祭と川里フェスティバルを同日に開催していることについて 

 

 

 


